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对话新加坡国立大学 ISS 学院毕业留学生(二) 

 

姓名：周毅敏 

年龄：24 

本科专业：英语专业 中山大学翻译学院 

实习经历：华侨银行（OCBC） 

采访问答： 

1.当初决定来新加坡读研究生的目的是什么？为何选择系统科学院的 GradDipSA？ 

来新加坡读研究生源自两方面：一是职业需要；二是自身学习能力的需要。 

选择 ISS 学院的这个专业是因为当时比较明确想在互联网或电子商务行业发展，但由

于本科是英语专业，所以自身在信息技术这块是弱势，而 系统科学院的 GradDipSA 专

业给我非 IT 专业学生提供了学习信息技术的机会，所以这个正是我所追求的。 

2.在选择时候，还有其他的关注院系或者其他国家的专业吗？ 

我当时也关注了其他能够让我从英语专业过渡到 IT 的课程，比如南洋理工大学的知识

管理专业。 

3.ISS 课程如何？简单介绍你在这个学院的经历吧 

ISS 课程非常紧凑，在课程上，从入门开始，打下坚实基础，然后进入更高级、更有

挑战的课程。在合作项目上，课程的每个模块都有小组合作的作业。我 认为这是这里

的课程最好的部分，我们要把自己所学的知识运用到实际中去，同事也能学习到如何
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与不同文化背景的人交流学习。最后，我们也要在讲师和全班同学 面前展示我们的成

果，完成课程后，进入到各种企业实习。 

4.你在这个课程中最满意的部分是什么？ 

对我来说最兴奋的是作业和小组合作项目，因为它把知识、讲师和同学都聚集到一起。

小组合作项目很有难度和挑战力，而且时间紧凑，我们必须努力，同时 面对不同思维

不同文化背景的碰撞，最重要的是我们学习到很多国内不曾有的东西。我们的讲师非

常棒，在我们遇到困难时会帮助，有一次我们小组对项目的方向出 现分歧，讲师亲自

来我们的讨论室进行指导。 

5.能描述一下你现在的实习工作吗？ 

实习的时候，我们根据项目被分成不同的小组前往公司。每个项目有 1—4 个学生和一

名 ISS 讲师作为项目经理。每周我们都要向经理汇报我们的工作进程，他们很乐意帮

助我们，给我们提出建议和提供意见。 

对我来说，我负责的项目是关于手机应用程序发展的。到现在已经三个月了，在我们

开始实习前，我们经历了一个月的 ADproject 和职业培训，所以 真正进入到工作环节

的时候，我完全没有紧张感。在适应一段时间之后，我开始很享受我的工作，因为实

习为我提供了在实际工作中运用我做学的知识、识别我的强 项和弱项、以及寻找未来

发展方向的宝贵机会。 

6.毕业后的打算是什么？为什么？ 

毕业后我想继续投入工作，DipSA 项目给我提供了能再 IT 行业工作的技术能力，我想

在实际生活中运用这些能力，同时积累更多的工作经验。 

7.有没有一些给正在寻找研究生项目的学生的建议？他们应该从哪些方面考虑？ 

首先，要有明确目标，了解自己想做什么是非常重要的的。 

第二，要找到一个合适的项目，进修研究生项目花费时间花费金钱，这是一种投资，

所以一定要找到一个对自己最有帮助的。 

 


